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あ・ら・か・る・と  
趣味は『竹細工』 

 

 今回ご紹介するのは、70 歳迄仕事をして令和 4 年 10 月にレイカディア大学に入学 

された 池田憲一さんです。 

  奥さんから渡されたレイカディア大学募集パンフレットを見て、当時米原キャンパス

の公開講義を受講したり、先輩からレイカディア大学の説明を聞いて、入学したいと希望

されました。 

定員もあるのでダメなら草津キャンパスも考えていたそうです。運よく入学案内が届い

たので入学を決意されました。 

 

5～6 年ほど前から始めました。私の趣味は竹細工です。竹で籠を作るのが趣味です。 

      

     
 

 高校時代は、夏は白山、中央アルプスに登頂。冬は当時の伊吹スキー場でスキーをしてい

ましたが、その後は趣味もなく仕事一筋で過ごしてきました。 

飯米分の水稲４反をしています。それと山もありますのでよく行ったものでした。 



◆レイカディア大学に入学した動機は? 

園芸学科を希望したのは、10 年ほど前に家の梅を剪定しました。自分なりにカッコよく

出来たのですが、翌年、花も実もならなかった。そのことが心の奥底にあったんだと思いま

す。野菜作りより花づくりより「剪定がしたい!!!」その一心でした  

家には梅が 10 本、柿が 2 本、栗が 10 本あります。甲良養護学校で果樹の剪定は勉強に

なりました。 

 

◆実際入学したレイカディア大学の感想は? 

 基礎講義も幾つかためになりました。自己流でしていた野菜作りは役に立ちその勉強を

いかせると思っています。 

 剪定実習は⾧浜ドームになどの場合、人海戦術ように大勢ですれば効率が良いのですが、

剪定を学ぶとなると、大勢より班を分けるなどして中身の濃い授業を受けたかったと思い

ます。 

 

◆卒業後の予定、希望は? 

「サポートの会」の内容を聞きまして、剪定のお手伝いなら参加したいと思います。 

営林会の役員をしています。 村の山も荒れています。 また、木之本町石道寺の石道寺 

(しゃくどうじ)は地域全員で維持管理していますが、そこの頭の人も高齢なので、自分が 

その継後をしていくのでしょう 

多分、今まで通り少しの田んぼを耕して、庭木や果樹の剪定をして、山に登って山菜な 

 ど採って、籠に入れて帰る生活でしょうね。 

         

                                

（T.O） 


